

Projekt Bürgerportale

BITKOM begrüßt Start

[19.11.2008] Den für 2010 vorgesehenen Start des E-Mail-Dienstes De-Mail hat der Branchenverband BITKOM begrüßt. Der Dienst werde die Online-Angebote der öffentlichen Verwaltung deutlich verbessern und vereinfachen.

2010 wollen Bundesinnenministerium und private Dienstleister das Projekt Bürgerportale und den damit verknüpften E-Mail-Dienst De-Mail starten. Dieser ermöglicht unter anderem eine beweiskräftige Versand- und Zustellbestätigung. Diese elektronische Form des Einschreibens ist vor allem bei Terminsachen hilfreich. Der Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM) begrüßte in einer Stellungnahme die Einführung des Dienstes. Ulrich Dietz, Präsidiumsmitglied des BITKOM: „De-Mail wird die Online-Angebote der Verwaltung deutlich verbessern und vereinfachen. Damit werden wir im E-Government aufholen.“ Der E-Mail-Dienst könne künftig viele Kommunikationsschritte überflüssig machen, die heute per Post oder durch einen Besuch im Amt erledigt würden.

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bürgerportale, De-Mail, Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM), Ulrich Dietz, E-Mail-Kommunikation, IT-Sicherheit,